



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



NEPOTISMO ELECTORAL: EMERGEN DOS BLOQUES EN MORENA, CLAUDISTA Y PEJISTA; DE FACTO, IMPULSAN PRECAMPAÑA DE "ANDY"

Reiteramos, lo que en tiempo y forma, señalamos en este modesto espacio: reforma constitucional que promovió Presidenta de la República, con la derrota anunciada, está raro y confuso.

Y cómo no, si un bloque de senadores y diputados federales, se impuso, y "tubaron" esencia del proyecto que envió a la sede del Paseo de la Reforma, número 135, Claudia Sheinbaum Pardo, para que ese y tema de no reelección, entre en vigor, en proceso electoral federal del 2027.

En ese año, cerca de 100 millones de mexicanos, si es que no más -cual se perfila para el registro nominal de electores del INE-, acuden a las urnas, para elegir 300 diputados federales de mayoría relativa y 200 de representación popular, entre otros cargos de elección que se votan el primer domingo de junio de ese año.

En el Senado, dos legisladores con la avaricia de imponer su mando en San Luis Potosí y Zacatecas, promovieron que, la fecha para tener vigencia la reforma claudista, se posponga para el 2030, para no impedir candidaturas a gobernador y gobernadora de esos estados, por el Verde y Morena, respectivamente.

Ese futurismo político, ambición, avaricia y codicia para esos encargos, lo extienden en la senadora, Ruth Miriam González Silva, Verde.

A ellos, se añade el "toro" de Guerrero, Félix Salgado Macedonio, quien declaró esperanza de ser gobernador de su estado natal, por el que ya fue diputado federal.

A la cabeza de ese grupo, el ambicioso senador Manuel Velasco Coello, quien influyó, presuntamente en el presidente de Junta de Coordinación Política y coordinador parlamentario del grupo mayor, Adán Augusto López Hernández, para posponer hasta el 2030, entre en vigencia reforma de nepotismo electoral, no en el 2027, cual planteó iniciativa original que envió Presidenta de la República.

En la cancha de San Lázaro -el dictamen en carácter de Minuta-, más de un centenar, leales a la propuesta original de la mandataria, impulsaron que, se hagan modificaciones al dictamen y devolver a Cámara de origen, para mantener esencia de la reforma: vigente en 2027.



Correligionarios visibles, leales a Claudia Sheinbaum, la diputada capitalina de Morena, Gabriela Georgina Jiménez Godoy y el diputado, Alfonso Ramírez Cuéllar, ambos, vicecoordinadores del grupo mayor que coordina Ricardo Monreal Ávila.

Sin ocultarse ni en la clandestinidad, la representante popular del distrito electoral federal III, en CDMX -cabecera en alcaldía Azcapotzalco-, mantuvo diálogo con el PAN, para impulsar votos que hicieran posible enmendar el dictamen del Senado, y volver al espíritu original, republicano, que tuvo la señora Sheinbaum en su proyecto.

Su par e interlocutora del PAN, diputada Noemí Berenice Luna Ayala, dialogaron el asunto y consultaron con el coordinador panista, José Elías Lixa Abimerhi, quien aceptó que apoyarían la idea, pero también que apoyen la iniciativa que él y su compañera, Paulina Rubio Fernández presentaron.

Prohibir nepotismo electoral, para que ningún familiar de un expresidente de la República, sea candidato presidencial, hasta que transcurran diez años de entregar el Poder Ejecutivo Federal.

O que ningún jefe de gobierno, tenga un familiar ministro en la Corte.

Dedicatoria, fue para el que ya fue en el pasado reciente, y su hijo, Andrés Manuel López Beltrán; para Martí y Lenia Batres Guadarrama.

Todo ese proyecto, se derrumbó, porque el grupo de presión que se armó en el Senado y en San Lázaro, dentro del oficialismo, impuso que nepotismo electoral, entre en vigencia hasta el 2030, cuando para esa fecha, el país, ya decidió quién ocupará Presidencia de la República, y, hay que decirlo en tiempo y forma, en la visión futurista de algunos cuantos vivales, cuando “Andy”, ya sea Presidente.

Que si hubo más de cien votos en Morena, y de la oposición, sumarían 135, con los cuales, se modificaría el dictamen y devolverlo al Senado.

No fue así, porque en virtual defensa de “los López”, Ricardo Monreal Ávila, frenó el intento de hacer modificaciones al dictamen, en una reunión con miembros de la bancada que coordina, a quienes espetó que “no caerían en la trampa” del PAN.

Este capítulo político-electoral-parlamentario, inédito en el inicio de un sexenio, retrató que, en el Congreso de la Unión, incluso en el Poder Ejecutivo Federal, hay legisladores y colaboradores de la Presidenta, que le movieron el tapete a su iniciativa para que el nepotismo electoral, no entre en vigor en 2027.

¿A poco la señora Rosa Icela Rodríguez, no se enteró del caso?

¿No consulto a Presidenta de la República, forma y fondo del asunto?

¿Influyó más ambicioso Manuel Velasco que la titular en Segob?



Lo que sea, pero el asunto, en San Lázaro, se topó con dos frentes visibles, el pejista, que influyó para posponer hasta el 2030, el dictamen y el claudista, que pretendió hacer observaciones al decreto, para que entre en vigor en elecciones intermedias.

Aberrante, siguiera imaginar que, más allá de Palacio Nacional, ordenaron que se modifique dictamen que envió la Presidente Claudia Sheinbaum, o siquiera pensar que Ricardo Monreal, acató instrucciones, de facto, más allá del institucional y de partido.

Es clara, enorme división que hay en el grupo mayor de San Lázaro.

Culpar al PAN, es inmoral, porque desde la semana pasada, cual anotamos en este modesto espacio, diputada Berenice Ayala, publicó tuit y declaraciones que hizo, en el sentido de que la propuesta de ellos, es que entre en vigor en el 2027 reforma de nepotismo electoral y acotar al Ejecutivo Saliente, para que ninguno de sus familiares en línea directa, lo pueda suceder, hasta que transcurra una década.

El asunto, evidencia lo que ya se perfilaba desde el año, pasado, cuando se anunció que el controversial “Andy”, iría a la secretaría de Organización de Morena, con el engaño de que es para alistar afiliación de 10 millones de mexicanos al partido: el Maximato del antecesor.

Y retar al gobierno de Estados Unidos -incluye foto-, cuando entregó su credencial de afiliación al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, algo que, seguramente, disgustó a Donald Trump, cuando le mostraron ese hecho, en el que posan como el Whisky inglés, el virtual aspirante a la candidatura presidencial de Morena en 2030 y el que señalan tener vínculos con la violencia y delincuencia.



Que el hijo de “ysq”, tenga aspiraciones presidenciales, es normal en un actor político de este país, pero no se vale, que el que ocupó al poder, cacareó su credo “no somos iguales” y con engaño de “transformación”, quiera emular al general y prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles, imponer Maximato y heredar, repartir, por los siglos de los siglos, el poder en este país.

El dictamen, reiteramos, lo turnó a Congresos locales en este país, el presidente en mesa directiva, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna.**

¡Inédito!, que, a 5 meses y algunos días de ejercer el poder la señora Sheinbaum, algunos cuantos, impongan su poder ante la titular del Poder Ejecutivo Federal, en su proyecto de reforma constitucional en materia de nepotismo electoral y no reelección.

¡Obvio!, los que protagonizaron este asunto en el Congreso de la Unión, serán los primeros, llegado el momento, en impulsar la candidatura presidencial de “Andy”, y con la “suerte” que tiene, tómbola, lo favorezca y Morena, lo postula.



Ya iniciaron precampaña, con una “previctoria” en reforma de nepotismo electoral.

Ahora, más fácil, en el 2029 o 2030, imponer candidato presidencial.

También desde estos días, los claudistas, se cohesionan, para hacer frente a los desleales y traidores.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

De vivir, ¿qué aconsejaría el prócer de Jiquilpan, Michoacán, el general, Lázaro Cárdenas del Río, a la primera sucesora en el cargo que, él, ocupó? ¿Eh?... ¿O qué le diría Ernesto Zedillo, a la primera mujer en presidir el Poder Ejecutivo Federal en este país?... El PAN, insistirá en el asunto que confronta a las tribus pejistas y claudistas en Morena... Ayer, el diputado federal, Marcelo de Jesús Torres Cofiño, PAN, criticó actitud de Morena, al aprobar ley contra el nepotismo, insulsa y todavía, atreverse a aplazar su aplicación hasta el 2030... “La iniciativa, ya era, de por sí, bastante insuficiente, dada la cantidad y la calidad de los casos de nepotismo y corrupción en el México de la 4T. Y todavía tienen el descaro de patear el bote hasta el 2030, por si las dudas, porque no vaya a ser que afecte sus intereses”... Lapidario el panista, contra sus adversarios, cuando acusa que la bancada de Morena, incluso, va en contra de la voluntad de la Presidenta, lo cual, evidencia que en el Congreso, “sigue mandando López Obrador”... “Es obvio que Amlo, desde donde esté, les da lar órdenes. Y, claro, si ha



sido el más grande ejemplo de nepotismo y corrupción”, señala... Puntualiza una “larga lista de políticos vinculados a la narcotransformación, que están envueltos en casos de nepotismo y corrupción, la cual encabeza el exmandatario López Obrador”... Sin ambages, el panista acusa a Mario Delgado Carrillo, Martí Batres, Norma Rocío Nahle García, Luisa María Alcalde Luján, Citlalli Hernández, así como ex gobernadores y gobernadores de Morena, que se involucran en casos de corrupción... ¡Zas!... Más virulenta en este asunto y protagonista, la vicecoordinadora parlamentaria del PAN en San Lázaro, Noemí Berenice Luna Ayala, paisana de **Ricardo Monreal...** Ella, publica tuit, breve, conciso, en relación a nepotismo electoral y, sin mencionar por su nombre, alude al senador, Manuel Velasco Coello... ¡El Traidor!... El bloque oficial en San Lázaro, presentó su acuerdo parlamentario, para referir conversación telefónica entre la Presidenta, Claudia Sheinbaum y su homólogo de EU, Donald Trump, en materia de aranceles... “La postergación hasta el 2 de abril de la aplicación de aranceles recíprocos entre México y Estados Unidos, nos otorga un tiempo valioso para seguir demostrando que, el gobierno de México, está cooperando y colaborando, con respeto a nuestra soberanía, en el combate al fentanilo y en la reducción de la migración indocumentada, así como enfrentando a los grupos delincuenciales que



se benefician con estas actividades ilícitas”... El acuerdo que anunció la mandataria en su tribuna matinal, expone el documento, “es una gran victoria de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum”... Los que firman el posicionamiento, coordinadores del bloque oficial que encabeza Ricardo Monreal Ávila, además, el diputado presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez Luna... En Zacatecas y CDMX, corre peligro la manifestación con motivo del Día Internacional de la Mujer, que se celebra mañana en todo el mundo... David Monreal Ávila, es un represor de las mujeres, como ya ocurrió el año pasado, además de contribuir a la inseguridad y violencia en la entidad minera, uno de los estados en el pico de esos flagelos... ¡Cuidado!... En la capital del país, es cosa de esperar si Clara Brugada Molina, salió más represora que su antecesor, Martí Batres Guadarrama, en la manifestación y protestas por el 8M... Cual perfilamos en este modesto espacio, ya se dio el choque de trenes en la tribuna del Senado, entre José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña y Ricardo Anaya Cortés, cuando se increparon, por separado, en el asunto de maíz nativo... Hay que decirlo cual es, el legislador panista, bagaje, sapiencia, tolerancia y oficio, se dio su nivel, y sin ofensas ni leperadas, espetó a su par de Morena, que compruebe que trabaja para Monsanto Company, agroindustria, por lo cual, no apoyan la reforma en materia de maíz nativo... Si Fernández Noroña comprueba que sí, el coordinador de los senadores del PAN, solicita licencia al escaño... En caso contrario, emplazó al legislador que recién se afilió a Morena, ofrezca una disculpa pública a Ricardo Anaya... ¡Órale!... Así como el actual presidente del Senado, tiene arrebatos, creemos y nos consta, tiene altura de miras, cuando de pedir disculpas, se trata... El reto del senador panista, a su homólogo de Morena, se quedó en la tribuna y se esparció en el pleno, pero permanece en la mente de los ciudadanos que sintonizaron el Canal del Congreso y se enteraron por diversos medios, de ese debate que ofrecieron ambos legisladores... Es cosa de esperar... El primero de los debates que, se espera, protagonicen en la tribuna o fuera de la tribuna, ambos senadores, en la actual Legislatura... ¡Ah!, la política... No se canceló el mitin dominical de Morena, para despotricar contra Donald Trump, ahora será un concierto dominical, en el que los vivales y rivales políticos que hay en el partido, aprovecharán para sacar ganancia, con discursos zalameros ante Presidenta de la República, ipero no aprueban reformas constitucionales que presenta en el Congreso!... Luego de esa conversación telefónica que hicieron Sheinbaum y Trump, cual adelantó antier la mandataria, informó en su foro de Palacio Nacional, que se posponen aranceles hasta el próximo 2 de abril... Ambos, intercambiaron mensajes en su red social, de agradecimiento mutuo, por el acuerdo que alcanzaron... Ponderó Presidenta de la República que, en las conversaciones que mantiene por teléfono con Trump, se tratan con respeto, como fue el tono de la plática... ¡Enhorabuena!... Ahora, alistar la siguiente llamada, para que el gobierno de México, logre convencer al político republicano, que desista de amenazantes aranceles y pasen a la etapa de colaboración bilateral en la agenda de ambos países... ¡Ojalá!... No hay nada que celebrar el domingo en el Zócalo CDMX, porque Trump, cual informó ayer Presidenta Sheinbaum, el 2 de abril, anunciará tarifas de aranceles recíprocas... El asunto, únicamente se aplazó 27 días... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...